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Las acciones de Tudor se han
revalorizado espectacularmente
No existe una razón que explique de manera convincente [a es
pectacular revalorización de [as acciones de Tudor, una de las fá
bricas más importantes del Polígono Industrial de Manzanares,
en la Bolsa española. José Escobar, director de la mayor produc
tora de baterías de Europa, que el año pasado celebró e[ centena
rio de su fundación, señala que Tudor está generando beneficios y
cumpliendo el programa de incremento de producción y empleo
que se fijó como objetivo.
Escobar cree que sobre [os objetivos previstos, consistentes en
producir cuatro millones y medio de baterías este año y seis mil[o
nes en 1999, se está produciendo acaso «un incremento del seis
por ciento», pero no termina de encontrar un nexo directo entre e[

cumplimiento de esos objetivos y [a fuerte revalorización de las acciones en Bo[sa en lo que va de año.
E[ crecimiento de [a factoría de Manzanares y e[ incremento de su producción se deben, fundamentalmente, a[ cierre
de otros centros que el grupo americano tenía en Francia, Alemania y Escandinavia. La producción de las baterías de
arranque se han trasladado de norte a sur, "Y España, concretamente Manzanares, tiene la posibilidad de cubrir [os
mercados que han quedado vacíos a causa del cierre de otras plantas productoras del norte de Europa», señaló en su
día Escobar González.

Reunión de enólogos en
Manzanares

El día 10 de marzo se celebró [a
reunión de [a Asociación de
Enólogos de Castilla-La Mancha en
[a sala de actos de la empresa
Central Eno[ógica Manchega S.L.,
de Manzanares, en la que se infor
mó sobre e[ IV Congreso Nacional
que tendrá lugar en Valladolid [os
días 24-26 de abril. Se trató tam
bién del viaje técnico que se rea[i
zará a California Y se ofreció una conferencia a cargo de ALFA LAVAL sobre centrifugación,

automatización Y cogeneración en [as bodegas.
E[ acto, presidido por Fructuoso López Vaquero, presidente de la Asociación de Enólogos de Castilla-La Mancha, contó
con la presencia de Vicente Sánchez-Migallón S.-Gil, gerente de Central Eno[ógica Manchega S.L. Yactual presidente
de [a Federación Españo[a de Enólogos, Y la masiva asistencia de técnicos vitivinícolas de la región.
Fina[izado e[ acto Ytras una vísíta a las nuevas ínstalaciones de la Cooperativa Jesús del Perdón, se ofrecíó una cena
a [os asistentes en el Parador de Manzanares.

\¡\ Hacía años que no ocurría esto
Han tenido que transcurrir más de quince años para que volviera a
utilizarse e[ transporte en vagones-cisterna para e[ traslado de vino.
La Cooperativa Ntro.P.JesÚs del Perdón ha vuelto a emplear dicho
medío; nueve fudres de resina «exposy» Y preparados especia[
mente; de 60.000 litros de capacidad cada uno, se han enviado a
Alemania. Vino blanco de fermentación controlada que ha sido en
viado al mercado exterior.
Esto ha sido posible gracías a un apartadero con via parale[a a las
instalaciones de [a cooperativa, Y por medio de bombas se han
llenado [os fudres directamente desde [os recipientes donde se
guardaba e[ vino.
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